

【4.21 練習試合】

インターハイ南部地区予選を目前に控え、浦和商业高校へお邪魔して練習試合を行わせていただきました。浦和商业高校、浦和北高校のみなさん、ありがとうございました。



〈プレーボール前、ボール回し中です！〉



〈2試合目は2年生中心に！！〉



〈メンバー表記入中です！〉

長い冬の練習を乗り越え、パワーアップした市高ソフトボール部員たちが、練習試合を重ねているところです。これは他のチームも同様で、どれだけ冬の練習が現在に結びついているか試されるのが、4/23に行われるインターハイ南部地区予選かと思います。

高校に入ってソフトボールを始めた部員たちが、1年後、2年後にはとても成長してプレーする姿を見ていると“練習は裏切らない”の名言は、なるほど…と頷けます。

さて、3年生はこの大会が終わると、残す大会はあと1つ（6月）となりました。練習できる期間は中間テストが入るため、すでにカウントダウンが始まっています。

今までの練習の成果を発揮できるよう、けがや病気等にも十分注意を払い、日々の生活を大切に過ごせるといいですね。

後輩たちにも、自分たちの持っている技術等の指導もお願いします。これは現役のうちをしっかり引き継いでください。

このページをご覧いただいている皆さん。今の3年生の代になってから、練習時間や練習試合数が変わりました。これは3年生11名の熱意がそうさせたのだと思います。

今後も市高ソフトボール部の応援をよろしく願いいたします。